



Jueves 22, Febrero 2024
04:09:50 pm

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

Inicio | Sucesos | Nacionales | Internacionales | Opinión | Espectáculos | Vida | Deportes | Clas

Sucesos

Conciencia convence a femicida

Se entrega tras crimen en Talamanca

ÚLTIMA HORA

Febrero,22 2024 a las 4:02 pm
Seguridad inaugura Centro de Operaciones

Febrero,22 2024 a las 2:23 pm
Allanamientos dejan tres detenidos y varios decomisos

Febrero,22 2024 a las 1:42 pm
Hospital Calderón Guardia urge donantes de sangre

Febrero,22 2024 a las 1:00 pm
Uniformados de la Academia Nacional de Policía refuerzan operativos

Febrero,22 2024 a las 1:00 pm
Sheynnis Palacios en Costa Rica

Luis Ortiz, de la Cruz Roja

El principal sospechoso de dar muerte a una mujer en Bribri, Talamanca, durante horas de la noche ya se entregó a las autoridades del Organismo de Investigación Judicial (OIJ).

A esta persona, quien se encontraba en fuga, lo identificaron con los apellidos Martínez Martínez, tiene 47 años y vecino de esa comunidad.

Por su parte, la víctima fue identificada como Shantell Verónica Hernández Mayorga, de 25 años, quien era madre de cuatro menores de edad, entre ellos gemelos. Víctima y victimario eran pareja e incluso procrearon un menor de 8 meses, quien quedó sin el amparo de su madre.

Martínez estuvo recluido en el CAI Jorge Arturo Montero, conocido como La Reforma, hasta 2014, confirmó el Ministerio de Justicia y Paz.

A pesar de que las personas que estaban en su alrededor auxiliaron a Hernández, no lograron salvarle la vida. Al lugar, tal como lo indicó DIARIO EXTRA en la edición de ayer, llegaron paramédicos de la Cruz Roja para trasladarla al Hospital Dr. Tony Facio.

"Ingresa a través del 9-1-1 un incidente de agresión doméstica en la comunidad de Shiroles, Talamanca, donde se reportó una mujer herida de arma blanca", explicó Luis Ortiz, despachador la benemérita. Según el reporte de las autoridades,

Hernández falleció camino al centro médico, luego de que el agresor le diera estocadas con un cuchillo de cocina.

Martínez la hirió en el cuello con el arma blanca y perdió mucha sangre, lo que agravó su situación, ya que el corte era profundo.

El Instituto Nacional de las Mujeres (Inamu) reportó que la Subcomisión Interinstitucional para la Prevención de Femicidios ha clasificado 15 crímenes de este tipo, sin incluir el de esta joven madre.

No obstante, indicó que aún faltan 25 casos de muertes violentas por clasificar, pues se encuentran en etapa de investigación.

"La violencia contra las mujeres es una constante, es una violencia estructural. Está en la base de nuestra sociedad y por eso vivimos múltiples escenarios de violencia, siendo el femicidio la forma más extrema de ella", dijo Marcela Arroyave, abogada de Violencia de Género.

El Inamu les recuerda a todas las mujeres que no están solas, que hay diferentes medios como los teléfonos del Instituto y el Sistema de Emergencias 9-1-1 para interponer denuncias.

El caso se mantiene en investigación para determinar las causas que mediaron en la muerte de Hernández. Además se espera conocer las medidas cautelares que la Fiscalía pida para el agresor.

PERIODISTA: Álvaro Zúñiga Gutiérrez |
EMAIL: alvaro.zuniga@diarioextra.com

CRÉDITOS: Fotos: OIJ y Manuel Zamora |

Viernes 16 Diciembre, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

[DESTACADAS](#)[MÁS LEÍDAS](#)

Cisneros advierte un "Chernóbil" en Cartago

Piden a Chaves descongelar plazas en AyA

Colapso de mina ilegal de oro deja 15 muertos

Pasajero intenta abrir puerta de avión

Dejan sin luz a 30 sectores la GAM

0 comentariosOrdenar por 

Agrega un comentario...

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)

